

**12 Sports**

**Cyclisme/11e édition de la Tropicale Amissa Bongo  
Et de deux pour Andréa Palini!**



Le départ des cyclistes de Fougamou.



Le public est venu nombreux admirer les coureurs à la place des fêtes de Mouila.



L'arrivée de l'Italien Andrea Palini, une nouvelle fois vainqueur.

Serge Alexis MOUSSADJI  
Mouila/Gabon

**APRÈS** avoir remporté la première étape (Kango-Lambaréné) de la Tropicale Amissa Bongo lundi, l'Italien Andréa Palini de l'équipe de Skydive Dubaï ne s'est pas fait prier pour s'adjuger la seconde étape de la compétition, hier. Deuxième parcours évalué à 105,8 kilomètres entre Fougamou et Mouila. Palini s'est de nouveau imposé au sprint devant Yauheni Hutarovich.

Cette nouvelle arrivée au sprint a été surtout favorisée par la typographie de la région. Si le trajet entre Kango et Lambaré, première étape de la compétition, a été plus vallonné et ne comptait pas moins de trois difficultés majeures, qui ont fait le bonheur des grimpeurs, celui entre Fougamou et Mouila était plus plat et ne comportait qu'une seule difficulté. Un parcours qui a d'ailleurs fait la joie des « rouleurs », au point que le linéaire d'hier a été plus rapide. Il a été de 44,38 km/h en moyenne contre



Le meilleur Gabonais de l'étape, arrivé en 57e position, ici avec son entraîneur Abraham Olano (milieu).

42,23 km/h lundi dernier. Et rapides ont également été les premières offensives. Au km 3, Yannick Lontsi (Cameroun) et Mathias Sorgho (Burkina Faso) sont les premiers attaquants de la journée. Leur avancée porte à 35 secondes au km 6. Cette échappée est reprise quatre kilomètres plus tard. Les attaques se sont succédées et, à chaque fois, le peloton n'a pas souhaité laisser faire. Comme lorsque l'écart de certains leaders a été noté à 2 mi-

nutes et 40 secondes au km 45. Ou encore à 1 minute 30 secondes au km 72. Comme la veille, l'équipe Skydive Dubaï veillait au grain et s'est efforcée d'étouffer dans l'œuf toute velléité de victoire des autres coureurs. Elle a placé ses éléments pour préparer le terrain à leur sprinteur italien. Ce qui a permis à Andréa Palini de remporter non seulement la deuxième étape de la Tropicale, mais aussi d'inscrire sa seconde vic-



Le sociétaire de l'équipe de Skydive Dubaï conserve son maillot jaune.

toire au palmarès de cette nouvelle compétition. Fougamou-Mouila a surtout confirmé le duel qui se dessine entre Andréa Palini et Yauheni Hutarovich, respectivement premier et deuxième, tant lors de l'arrivée des deux dernières étapes que dans le classement général. Ces deux hommes ne se quittent pas pour l'instant, et Palini ne s'est imposé hier que de 8 secondes. L'Italien a donc signé un beau succès devant un autre et ancien vainqueur d'étape.

Les 105 kilomètres ont également bouleversé le classement général et en ont éjecté Adrien Petit et Yohan Gene. Ces deux coureurs, qui étaient respectivement troisième et quatrième du classement général avant la journée d'hier, sont désormais sixième et dixième. La faute à un linéaire qui a positionné Gene à la quatrième place et Petit à la 37e. Côté gabonais, si Glenn Morvan Moulengui a terminé 33e lundi, le trajet

d'hier n'a été favorable à aucune Panthère. Il aura fallu compter jusqu'à la 57e position pour trouver trace de l'une d'entre elles. Notamment Cédric Tchouta. Seul lot de consolation, Moulengui est désormais 36e au classement général de la Tropicale. « Ce n'est pas normal », ont crié des voix juvéniles à la question d'un comique qui s'interrogeait sur cette situation, quelques heures après la fin de la deuxième étape

**Championnats continentaux sur route et piste au Maroc**

**Les Panthères gabonaises invitées à Casablanca**

MM  
Libreville/Gabon

**LA** capitale économique du Maroc, Casablanca, abrite en février prochain les championnats africains de cyclisme sur piste (du 15 au 19 février) et sur route (du 21 au 26 février 2016). Organisées sous l'égide de la Confédération africaine de cyclisme (CAC), ces deux épreuves vont accueillir la génération montante et l'élite (hommes et femmes) de la petite reine de notre continent.

« Le Maroc est prêt pour l'organisation des championnats continentaux sur la route et la piste », a confirmé, à toutes les asso-

ciations affiliées à sa structure sportive, le président de la Fédération africaine de cyclisme, Dr Mohamed Wagih Azzam. Les Panthères du Gabon, qui peinent actuellement sur la route de la 11e édition de la Tropicale Amissa Bongo, figurent parmi les équipes nationales invitées. Le nouvel entraîneur national du Gabon, Abraham Olano, dont l'ambition est de mettre en place un groupe compétitif, et ses poulains ne veulent pas, selon la hiérarchie de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), être absents de cet important rendez-vous continental. Lequel, selon la Fédération royale marocaine, est placé sous le haut patronage de



Comme ici à la Tropicale Amissa Bongo 2016, les Panthères gabonaises sont attendues au Maroc.

sa Majesté le roi Mohamed VI. Au menu de ces 12 jours de la petite reine africaine : la course contre la montre par équipe (juniors, dames et élites). Puis la course contre la montre individuelle (juniors, dames et élites), etc. « Le championnat d'Afrique regroupe tous les meilleurs cyclistes africains. Et les Gabonais ne sont pas en reste. C'est l'occasion pour notre équipe en reconstruction d'aller se frotter aux plus forts... afin d'espérer avoir une équipe compétitive d'avenir. Avec l'arrivée du nouvel entraîneur, il n'est plus question pour le Gabon d'opter pour la politique de la chaise vide », nous a confié un dirigeant du cyclisme gabonais.